

Cloppenburg, den

| Beratungsfolge | Termin | Beratung |
|-----------------------------------|---------------|------------------|
| Ausschuss für Kultur und Freizeit | 19.11.2013 | öffentlich |
| Kreisausschuss | | nicht öffentlich |
| Kreistag | | öffentlich |

Behandlung: öffentlich

Tagesordnungspunkt

Antrag der Stiftung Moor- und Fehnmuseum Elisabethfehn auf jährliche Anpassung des Zuschusses

Sachverhalt:

Die Stiftung Moor- und Fehnmuseum Elisabethfehn hat mit Schriftsatz vom 23.10.2013 eine jährliche Anpassung des Zuschusses an die jeweilige Lohnkostensteigerung - analog zur bestehenden Regelung für das Museumsdorf Cloppenburg - beantragt.

Nach der für das Museumsdorf Cloppenburg getroffenen Vereinbarung erhöht sich der jährliche Zuschussbetrag der Stiftungsträger um jährlich 80 Prozent der linearen Tarifsteigerungsrate des Vorjahres für Beschäftigte des Landes.

Entsprechende Anträge wurden auch bei den weiteren Stiftungsträgern, den Gemeinden Saterland und Barßel, gestellt.

Seit dem Jahr 2012 beträgt der jährliche Zuschuss des Landkreises Cloppenburg an die Stiftung Moor- und Fehnmuseum Elisabethfehn 60.000 Euro.

Mittel wurden in den Haushaltsentwurf 2014 eingestellt.

Der Antrag der Stiftung Moor- und Fehnmuseum Elisabethfehn ist beigefügt.